

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Football : les Panthères au booster Oligui Nguema

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

A PRES un premier rendez-vous manqué au mois de septembre écoulé du fait de leur défaite contre la Mauritanie (1-2) à Nouakchott, synonyme de non qualification pour la Coupe d'Afrique des nations 2023, les Panthères ont cette fois rempli les conditions pour être des hôtes du président de la République, le général Brice Clotaire Oligui Nguema. Rentrés sur Libreville auréolés de deux victoires, la première contre le Kenya (2-1) jeudi

dernier à Franceville, la seconde face au Burundi (2-1), dimanche à Dar es-Salam (Tanzanie), permettant au Gabon de prendre provisoirement la tête du groupe F des qualifications zone Afrique de la Coupe du monde 2026, les joueurs et l'encadrement technique ont donc eu hier les honneurs du Palais présidentiel. Et avec eux des médaillés gabonais des derniers rendez-vous internationaux en taekwondo et judo. Notamment la taekwondoïste Emmanuella Atora Eyeghe qui a remporté un métal d'argent au dernier championnat d'Afrique à Abidjan (Côte d'Ivoire).



Le Président Oligui Nguema s'adressant aux sportifs et à leurs dirigeants

Autant de vaillants ambassadeurs qu'ont accompagné les présidents fédéraux Pierre-Alain Mounguengui (football), Me Denis Mboumba (taekwondo) et Me Hugues Boguikouma (judo) dans une rencontre qui a permis au numéro un de l'Exécutif gabonais de féliciter

les brillants porte-étendards du Vert-Jaune-Bleu et leur garantir un accompagnement des pouvoirs publics pour les challenges à venir. Dans un discours menant également vers le ministre des Sports André Jacques Augand, présent à la cérémonie et qui

va devoir s'activer pour faire se matérialiser les orientations du président Oligui Nguema. Notamment pour la reprise des compétitions domestiques et, surtout, du National-Foot. L'unique vivier et le tremplin pour ouvrir la porte des Panthères aux talents locaux.

7e tour de la Coupe de France : Orphée Mbina plante un triplé face à Roanne



Le triplé d'Orphée Mbina a permis à Nîmes de se qualifier pour le prochain tour de la Coupe de France.

W.N.
Libreville/Gabon

L E Roannais Foot 42 (Régional 2) n'a pas pesé bien lourd dimanche au stade Henry-Malleval, lors de la rencontre face à Nîmes Olympique (National), comptant pour le 7e tour de la Coupe de France de football, organisée par la Fédération française de football (FFF). En effet, les poulains du coach Johann Charpenet ont craqué

en fin de rencontre après avoir pourtant ouvert le score sur penalty par l'entremise de Ryad Khebal à la 17e minute... Avant le terme de la première période, le Gabonais Orphée Mbina permet à son équipe de revenir à hauteur des locaux. Il va inscrire deux autres buts (80e et 87e), plombant ainsi les espoirs des amateurs du Roannais Foot 42. De bons points marqués par Mbina dans la perspective de son retour en sélection.

Judo/ Montréal Panamerican Open : Virginia Aymard sur le podium avec l'argent

Willy NDONG
Libreville/ Gabon

C ENT quarante judokas venus de 15 pays à travers le monde se sont donné rendez-vous à Montréal, la capitale du Québec, à l'occasion du Montréal Panamerican Open, qualificatif pour les prochains Jeux olympiques de Paris-2024. Le Gabon était représenté à cette compétition, dans la catégorie des moins de 48 kg, par Virginia Aymard. Une fois encore, comme ce fut récemment le cas à Dakar (Sénégal) et Yaoundé (Cameroun), notre pays n'est pas rentré bredouille de l'expédition canadienne. En effet, lors de la finale des moins de 48 kg, Virginia Aymard a obtenu la médaille d'argent face à la Canadienne Quach Heidi. Une moisson que ne boude nullement le président de la



Virginia Aymard enchaîne les podiums depuis quelques mois.

Fédération gabonaise de judo (Fégajudo), Me Hugues-Désiré Boguikouma. " Tout cela démontre la bonne santé actuelle du judo gabonais à l'international. Ainsi, durant les deux semaines écoulées, nous avons engagé, à Dakar, Yaoundé, et Montréal six compétiteurs.

Au finish six médailles pour autant de compétiteurs dont deux médailles en or. Ce qui est appréciable. Nous allons continuer à travailler au niveau domestique et international pour atteindre nos objectifs". Encore félicitations au judo gabonais qui continue de hisser haut le drapeau gabonais !